

# 1月8日(木)たいよう組

## ○ジミー横広場へ公園掃除

今日は、にじ・ゆめ・うみ・そら組と一緒にジミー横広場まで行ってきました(\*^-^\*)みんなで公園のゴミ拾いをしました。きれいだったので、すぐに終わりました。ゴミ拾いのあとは、マラソンの練習をしています。他のクラスのマラソンを応援したり、コーナーの補助をしています。最後は、たいよう組です。たいよう組は男女混合で4周します。女の子が少ないので出発前は、曇りがちで寒かったのですが、マラソンをしていると子ども達も体が温まってきて、たいようも出てきたので上着を脱いでいる子もいました。長袖シャツだけでも十分でした。マラソンのあとは、少しだけ広場で遊んでいます。体力のあるたいよう組にとっては、マラソンだけでは物足りなかったようですね。

スイミングがあるので、早めに帰ろうとすると「まだ遊びたい」と言う子もいました。またさんぽに出る機会を作りたいと思います。

※明日は、造形あそび、FA研の予定です。

※クラスで感染症が発生していますので、少しでも体調に気になることがあります

ましたらお知らせください。

※マラソン、登山、アルバムについてご不明な点がございましたら、お問い合わせください。詳細はコドモンにてご確認ください。登山については、クラスボードと一緒に添付しています。